



León, 11 de abril de 2017

El PSOE urge una solución para el caos de los bomberos tras años de demoras

- **Diez destaca que, dos años después, seguimos sin conocer el plan provincial y cómo afectará al Parque de León**
- **El portavoz socialista subraya que León sigue teniendo la peor ratio de bomberos de la comunidad**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, urgió a los distintos representantes del PP a que pongan fin al caos de los bomberos en la provincia y pongan en marcha la solución definitiva con la creación de los parques comarcales y la integración de los recursos ya existentes con las compensaciones precisas.

“Dos años después del anuncio del proyecto de parques de bomberos comarcales seguimos sin conocer el plan provincial y cómo afectará éste al parque de bomberos de León capital. No hemos recibido ninguna información sobre el pretendido acuerdo para la asistencia a los municipios del alfoz y el único paso adelante, la incorporación de cinco nuevos funcionarios, no servirá para evitar que León siga teniendo la peor ratio de bomberos de la comunidad”, explica José Antonio Diez.

El portavoz del PSOE subraya que “ningún órgano municipal y menos aún el Pleno, que debe aprobarlo, ha recibido información sobre qué van a hacer los bomberos de León en este proyecto provincial y, por supuesto, quién



va a costear el gasto de la participación de nuestros agentes sí así fuera necesario. Si los bomberos de León tienen que asumir las salidas en un radio de 20-25 km alrededor de la ciudad, a qué espera el alcalde para negociar con el presidente de la Diputación las compensaciones necesarias”, se pregunta.

Diez recalca la necesidad de un plan efectivo y urgente, que pasa – indica – por parques comarcales profesionales y de gestión directa de la Diputación. “Cualquier otra opción es un parche a las necesidades que tiene la población leonesa que lleva demasiado tiempo padeciendo la falta de voluntad del PP para solucionar un problema enquistado por la dejadez y los enfrentamientos en el PP. Aceptar otra opción crearía distorsiones, problemas competenciales y de profesionalidad”, recalca Diez.

El Grupo Socialista sigue insistiendo en la necesidad de que la Junta de Castilla y León asuma parte de la financiación de esta red de parques y de los servicios que realiza el Ayuntamiento de León fuera del término municipal.